

La Sonami en estado de alerta por eventual venta del 10% de Enami en Quebrada Blanca

MINERÍA. *“La propuesta de vender, junto con despojar a Enami de su principal activo, es un muy mal negocio, que solo busca favorecer a Codelco, al fijar un valor que es muy inferior al real”, aseguró el presidente de la organización, Jorge Riesco.*

Redacción

El presidente de la Sociedad Nacional de Minería (Sonami), Jorge Riesco, anunció ayer la decisión del gremio minero de declararse en “estado de alerta” frente a la decisión del directorio de Enami de “iniciar conversaciones” con Codelco para vender el 10% que mantiene la estatal en Quebrada Blanca.

“Frente a esta decisión, nos declaramos en Estado de Alerta y solicitamos a todos nuestros asociados adoptar la misma actitud a la espera de cómo evoluciona la situación”, afirmó el directivo.

“Compartimos la profunda molestia que existe entre nuestros asociados por la falta de apoyo que ha sufrido Enami y hasta ‘maltrato’ por los distintos gobiernos”, añadió.

Riesco dijo que “ha quedado en evidencia un abuso impresentable por parte del Gobierno para conseguir la aprobación de esta propuesta de vender el 10% de Enami en Quebrada Blanca a Codelco, a través de los votos políticos con que cuenta en el directorio de Enami, en un proceso secreto y de espaldas a la opinión pública y el mundo minero. Esta operación política incluso implicó la obligación de firmar acuerdos de confidencialidad a los directores, para intentar



QUEBRADA BLANCA ESTÁ UBICADA EN LA REGIÓN DE TARAPACÁ, A UNA ALTITUD DE 4.400 METROS.

impedir que el hecho tuviera divulgación pública y conocimiento por nuestra parte”.

El presidente de Sonami señaló que “para todos los actores es sabido que aún no se conoce un plan claro y coherente y con visión de futuro para la Empresa Nacional de Minería. Por ello, no resulta razonable comenzar a vender sus activos para enfrentar su actual situación, y menos el activo más relevante, sin tener un diseño claro respecto al futuro de la estatal”.

GESTIONES

Riesco informó que el gremio está en gestiones para insistir en solicitar una entrevista al Presidente Gabriel Boric “para plantearle nuestra profunda inquietud. De la misma forma, haremos entrega al Mandatario de una carta para expresar nuestros puntos de vista sobre esta decisión que pone en peligro la existencia de Enami y el futuro de la pequeña y mediana minería”.

“La propuesta de vender el 10% de QB, junto con despojar

a Enami de su principal activo, es un muy mal negocio, que solo busca favorecer a Codelco, al fijar un valor que es muy inferior al real. En el pasado ya hemos tenido casos muy relevantes en los que se realizó el mismo ejercicio, vendiendo activos por debajo del precio real, para después obtener importantes ganancias en corto plazo, como fueron los casos de La Disputada de Las Condes, Ventana, Quebrada Blanca., por mencionar solo algunas”, concluyó Riesco. 